

Vos questions / nos réponses

Dépistage

Par [Profil supprimé](#) Postée le 25/02/2015 01:20

Bonjour , j'ai bien lu tout les sujets sur le dépistage du cannabis mais en faisant d'autre recherche sur le net , le doute m'a envahi .. Car selon des personnes/sites/forums différents , les réponses sont vagues et non les mêmes .

Je vous explique ma situation . J'ai arrêter de fumer le joint pendant 9 mois (j en fumais aux alentours de 15 joints/jour) , puis j'ai rechuter et j'ai fumer environ 10 a 15 joint en 5 jour , puis je n en ai plus toucher jusqu'à aujourd'hui , cela fait 9 jours depuis mon dernier joint . Mais aujourd'hui j'ai été contraint de passer une prise de sang pour recherche de dérivés cannabinoïdes . J'aimerai savoir si les résultats risques d'être positif .. Mon permis est en jeu .. Merci pour vos futurs réponses

Mise en ligne le 28/02/2015

Bonjour,

Le délai de positivité du THC dans le sang n'est que de quelques heures seulement. Puisque vous n'aviez pas consommé dans les jours qui précédait votre dépistage, votre prise de sang sera négative. Vous retrouverez les informations concernant les seuils de positivité du cannabis [ici](#).

Cordialement.
